

■ Was war los im Eichenhof in Panketal, OT Zepernick

Die Alpakas kommen!

Seit nunmehr knapp 4 Monaten besuchen uns regelmäßig die Alpakas vom Serwester Hof. Die Tiere werden immer wieder gerne gesehen, da sie auch die Bewohner besuchen, die ihr Zimmer nicht verlassen können. Es wird sich für jeden Bewohner ausreichend Zeit genommen, damit diese die Tiere streicheln oder auch füttern können. Man kann dabei viele lachende und zufriedene Gesichter unserer Bewohner beobachten.



Cocktailnachmittag

Leider war uns der Wettergott für unseren Cocktailnachmittag nicht wohlgesonnen. Tagelang herrlicher Sonnenschein und am Tag der Feier leider durchwachsenes und kühles Wetter. Das tat unserer guten Laune aber keinen Abbruch. Mit Stimmungs- und Karibikmusik von DJ Gary, leckeren Cocktails, Eis und Toast Hawaii ließen es sich Bewohner und Mitarbeiter gut gehen und verlebten einen stimmungsvollen Nachmittag.

